

Buntes Programm im 120. Jahr des Bestehens

Jahreshauptversammlung der Beckstedter Schützen / Tjark Bethke neuer Jugendwart / Ingo Schmidt „König der Könige“

BECKSTEDT/COLNRADE (II) -

Der Schützenverein Beckstedt feiert zwar in diesem Jahr seinen 120. Geburtstag und zählt gleichzeitig zu den traditionsreichsten Vereinen unserer Region. Im Verein wird selbst von dem bemerkenswerten Datum allerdings kaum Notiz genommen. „Feiern werden wir erst in fünf Jahren zu unserem 125-jährigen Bestehen“, erklärte Vorsitzender Erwin Lührs am vergangenen Sonnabend während der Jahreshauptversammlung im Dorfgemeinschaftshaus in Colnrade.

Enttäuscht war der Vorsitzende über die schwache Beteiligung an der Versammlung. In seinem Rechenschaftsbericht ließ er nochmals das Schützenjahr Revue passieren. Kassenwart Ralf Lindemann, auch aktueller Schützenkönig, legte einen ausgewogenen Kassenbericht vor. Im Laufe des vergangenen Jahres schlos-



Erwin Lührs, Karl-Heinz Suhling, Ingo Schmidt und Martin Claußen (von links).

Foto: II

sen sich fünf neue Mitglieder dem Verein an, der damit über eine Stärke von rund 260 Mitgliedern verfügt.

Im erweiterten Vorstand

standen die Wahlen zum Schriftführer und zum Jugendwart an. Als Schriftführer wurde Amtsinhaber Hilmer Bahrs in Abwesenheit

wiedergewählt und gleichzeitig zum Hauptmann befördert. Nach zehn Jahren als Jugendwart stellte sich Karl-Heinz Suhling nicht

wieder zur Wahl. Das hatte er bereits im vergangenen Jahr angekündigt. Als Nachfolger erhielt Tjark Bethke das einstimmige Votum der Versammlung. Zusammen mit dem zweiten Vorsitzenden Bernhard Kauling-Dullin nahm Bethke erst kürzlich erfolgreich am Waffensachkunde-Lehrgang teil.

Für 50 Jahre Vereinstreue wurde Horst Degen in Abwesenheit geehrt. Die Ehrennadel in Gold und Urkunde des Deutschen Schützenbundes werden nachgereicht. 40 Jahre Vereinsmitglied ist Johann Meyer, der ebenfalls nicht anwesend war.

Das silberne Vereinsjubiläum begingen Martin Claußen und Karl-Heinz Suhling sowie die nichtanwesenden Heinrich Oesting, Reinhild und Heinrich Thies sowie Martin Wunderatsch.

Zum „König der Könige“ wurde Ingo Schmidt proklamiert, der mit 49 von 50 erreichbaren Ringen die Kon-

kurrenz hinter sich ließ.

Jahresmeister 2008 wurde bei den Männern Gerrit Höfemann mit 413 Ringen, auf Rang zwei kam Lars Bieschke mit 406 Ringen vor Reiner Claußen mit 405 Ringen. Bei den Frauen siegte Christa Roshop (282 Ringe) vor Rita Westphale (279 Ringe) und Sonhild Lindemann (270 Ringe). Jahresmeister der Senioren ist Wolfgang Henkel mit 425 Ringen.

Auf dem Terminkalender des Vereins steht am 14. Februar eine Maskerade im Dorfgemeinschaftshaus Colnrade und am 7. März ein Freundschaftsschießen mit den Goldenstedter Schützen. Am 9. und 10. Mai steigt das Schützenfest in Colnrade, am 21. Mai das in Rüssen. Mit dabei sind die Beckstedter auch am 29. August beim 100-jährigen Bestehen des Schützenvereins Bühren. Für den 8. November ist das Abschlusschießen für die Saison 2009 angesetzt.